

Déclaration de candidature à l'Association  
Mines de Saint-Etienne ALUMNI

**Laurent Dugas (E 1982)**

Le 23 avril 2025

Chers camarades,

Notre association fait depuis de nombreuses années un travail remarquable que j'ai pu comparer positivement à celui fait par d'autres écoles ou universités. A l'exemple du bicentenaire 2016 ou celui des journées avec les élèves ou les entraînements aux rendezvous, la mobilisation des anciens pour partager leurs expériences avec les élèves est une excellente initiative que j'aurais adoré vivre lorsque j'étais élève. Pour autant il reste encore énormément d'idées à développer et d'actions à mener pour contribuer au développement de notre école au bénéfice de ses élèves et « anciens » de tous âges

C'est pourquoi je serais heureux de continuer à transmettre mon expérience et à m'impliquer dans le fonctionnement de notre association en devenant membre de son conseil d'administration

J'ai plus de 25 d'expérience dans le conseil en management, d'abord chez Accenture puis chez P-Val Conseil que j'ai créé en 1994 avec l'ambition de « transformer autrement ». Depuis Juillet 024 P-VAL a rejoint Circle Strategy pour muscler son offre de Conseil en Direction Générale, cela au sein du groupe de conseil Square Management. Ce parcours m'a permis de travailler pour tous types de secteurs : l'industrie, la grande distribution, la technologie, la banque et l'assurance, le secteur public...

- J'ai pu travailler et développer toutes les générations, depuis mes consultants sortis d'école « génération Y, Z... » jusqu'aux « quinquas » grands patrons ou managers à la recherche d'un second souffle de carrière.

Comme je le fais déjà en participant aux événements de l'école je souhaite m'engager auprès de l'association de notre école afin d'apporter mon expérience aux différents projets et contribuer à l'intégration des jeunes diplômés dans le monde de l'entreprise. Je souhaite porter mon engagement principalement sur les sujets suivants :

- Poursuivre ma contribution au Comité de rédaction de la Revue des Mines, pilier intellectuel et financier de nos trois Ecoles des Mines
- Renforcer l'impact des décisions de l'association en se concentrant collectivement sur quelques sujets prioritaires
- Renforcer les relations entre l'Ecole et les entreprises et contribuer à l'adéquation des parcours des ingénieurs civils des Mines aux métiers de demain et à la flexibilité requise tout au long de la vie professionnelle
- Accompagner ceux qui sont en recherche d'une nouvelle opportunité professionnelle

Reconnaissant de ce que j'ai reçu, je souhaite mettre ma motivation et mon expérience au service des ambitions de l'Ecole et des objectifs de l'Association.

Amicalement,

Laurent Dugas